

Jazz-Matinee mit Gästen aus Frankreich

Eine französische Note gaben Werner Bayer und sein Mellow Tone Trio gestern ihrer Jazz-Matinee im Fronhof: Mit den beiden Saxofonisten Agnes Douchet und Claudy Antoine hatten sich zwei profilierte Gäste eingefunden. Beide stammen aus Varangéville bei Nancy, Partnerstadt von Bruchköbel, und haben schon mehrfach bei Veranstaltungen der Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) ihre Instru-

mente ausgepackt - zuletzt voriges Jahr beim Weinfest im Schlossgarten. Für die gestrige Matinee hatten die Jazzer internationale Standards ins Programm genommen, die auch im Nachbarland gern gespielt werden. Das ebenso entspannte wie anspruchsvolle Vormittagskonzert würzten die Akteure mit Anekdoten und Geschichten aus fast 60 Jahren deutsch-französischer Städtepartnerschaft. • zrk/Foto: Klemt